

Diplômée dans le domaine de l'intervention sociale en 2006, ayant œuvré comme intervenante en toxicomanie dans les écoles secondaires de la ville de Montréal et comme intervenante au sein de l'organisme de Travail de rue d'Alma, c'est maintenant que je me retrouve co-proprétaire des boutiques l'Enfantillage. Quel beau défi!

On dit de moi que je suis une fille passionnée, qui aime le travail d'équipe et qui adore le contact avec les gens.

Étant maman d'un jeune garçon, je suis très à l'écoute des besoins des jeunes parents et de leur entourage. Je souhaite de tout cœur que les boutiques l'Enfantillage fassent partie de vos familles et de vos références lorsque vous aurez besoin de bons conseils!

*Geneviève Savard, co-proprétaire*